



*Lila Mayoral de Hernández*

## MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DE PUERTO RICO

Quiero felicitarlos en la tarde de hoy por el esfuerzo en conjunto para levantar la obra que hoy inauguran: el Hogar Misericordia.

Nuestro sentido de amor y de compromiso con los seres humanos nos obliga a dar lo mejor que tenemos para nuestra población de edad avanzada. El respaldo es necesario para que sus vidas transcurran en la mayor tranquilidad y sosiego.

Hoy nuestros envejecientes cuentan con un nuevo hogar donde recibirán calor humano, cariño, comprensión y ayuda. Me llena de satisfacción saber que alcanzan el bienestar que merecen. Estoy segura que se sentirán felices.

Cada uno de ustedes debe sentirse orgulloso de respaldar a nuestros hermanos envejecientes, yo me siento orgullosa. Su legado me causa admiración y agradecimiento por el valor y el sacrificio con que moldearon nuestra patria.

Recitan todos mi cariño y apoyo.

*Lila Mayoral de Hernández*  
Lila Mayoral de Hernández  
29 de agosto de 1992